
令和５年度和光市立本町小学校 第１回学校運営協議会 議事録 

 

１ 開催日時 令和５年３月１４日（火） １１：００～１１：４０ 

 

２ 場  所 和光市立本町小学校 小会議室 

 

３ 出席者  今井 靖夫、徳渕 貴佐子、別所 早苗、秋山 弥生、平内 紀子 

渥実 玲子、菊池 恵子 

小寺 恵理子、宇田川 隆行 

 

４ 協議内容 ⑴令和５年度学校経営方針について 

       ⑵その他 

 

（質問・意見・感想） 

 学校「令和５年度は、ＩＣＴを活用した個別最適な学びや支援、協働的な学びを行い、

多様な他者とともに問題発見・解決に挑む資質・能力を育成していく。情報モラ

ル教育とタブレットの効果的な活用についても力を注いでいく。」 

委員「これからの教育にはＩＣＴ活用が欠かせないと思う。そういった意味でもよい基

本理念になっているのではないかと感じる。」 

 

学校「令和 5年度の行事については、精選しながらもやれることはしっかりとやってい

く。」 

委員「運動会などの行事を見ることができるということは、子供たちのやる気につなが

ると思う。保護者や地域にとっても公開してくれると大変ありがたいので前向き

に検討し実施していってもらいたい。」 

 

学校「マスク生活が長く続いたことと全国的にここ数年で不登校が増加傾向にあること

から、令和 5年度は、心の教育についても重点を置いていく。」 

委員「マスク生活が子供たちの心に影響しているということは少なからずあると思う。

そういった意味でもとても良い目標だと感じる。」 

 

学校「令和 4年度の新体力テストの結果からも体力面に課題があると捉えている。体育

の授業はもちろんのこと、縦割り班活動なども外遊びの内容を取り入れながら子

供たちの体力向上を図っていく。」 

委員「コロナ禍の影響もあるとは思うが、本校は学区が狭く登下校時に歩く距離も短い

ことから、そのような所も体力面には影響があると感じる。学校の方で積極的に

外遊びを取り入れてくれることは大変ありがたいことだと思う。」 

５ 閉会 


